

De la dignidad humana y otras cuestiones jurídico-morales

José Luis Pérez Triviño



Profesor titular de teoría y filosofía del derecho en la Universitat Pompeu Fabra de Barcelona. Entre sus publicaciones se encuentran: los límites jurídicos al soberano; la letra escarlata: los castigos avergonzantes y la dignidad humana; los juicios de Nuremberg y numerosos artículos de investigación. Los trabajos que aparecen en este libro giran alrededor de diversas gestiones que enlazan el derecho con la moral y, de manera directa o indirecta, sobre la idea de dignidad humana. Estos trabajos abordan cuestiones que claramente tienen una vinculación jurídica como es el caso de los castigos avergonzantes, la responsabilidad por el holocausto o la imposición jurídica de la moral, mientras que otros, están más alejados, aunque no por ello, carezcan de relevancia jurídica, como es el caso de la dignidad y del auto respeto, pues como es sabido, hoy día la mayor parte de las constituciones recogen entre sus principios flindamentadores dichos valores